

Mars
2024

Lettre d'information

Zoom sur...

La raison d'être de la Fondation Bouygues Telecom

Créée en 2006, la Fondation favorise l'engagement de toutes et tous **pour un impact social et/ou environnemental**.

C'est une mission originale, au cœur même du modèle des associations puisque 9 sur 10 fonctionnent uniquement grâce à des bénévoles. Et parce que notre raison d'être rayonne en interne, nous engageons au maximum les collaboratrices et collaborateurs grâce à **notre gouvernance participative et nos missions solidaires**, comme le montre ce nouveau numéro.

Le chiffre clé

17 années de partenariat
avec Surfrider Foundation



Partenaire majeur de la Fondation, Surfrider fête les 30 ans des Initiatives Océanes, son programme phare de collectes de déchets aquatiques.

A cette occasion, entre avril et juin, vous pourrez agir en faveur de l'environnement lors des Journées Solidaires Surfrider.

Pour en savoir plus et vous inscrire, [c'est par ici !](#)

A vos agendas



Du 1^{er} avril au 30 avril

Vos pas peuvent aider des jeunes de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE) !

Avec IM'PACTES, association incubée au sein de la Fondation, comptabilisez vos pas et permettez à des jeunes de l'ASE de réaliser un séjour interculturel.

Il vous suffira de télécharger **l'application WeWard** (code : IMPACTES2024) et de marcher.

Plus d'infos à venir, ouvrez l'œil !



Rendez-vous en juin pour connaître les associations lauréates de notre appel à projets 2024 !

Cette année, la Fondation soutiendra **le recrutement, la formation, l'accompagnement et la fidélisation des bénévoles**.

Les lauréats seront sélectionnés parmi 253 projets déposés, par 36 volontaires jurés issus de nos différents sites.



On court pour aider à réaliser les rêves d'enfants gravement malades !

L'Association Petits Princes vous invite à participer à son évènement annuel à **Nantes et Bordeaux le 9 juin, à Paris le 16 juin et à Lyon le 23 juin !**

Au programme : deux marches de 2 ou 5 km, et pour les plus courageux, une course à pied de 8 km !

Inscriptions à venir

Du côté de nos associations



Cela fait maintenant 3 ans que StudHelp lutte contre la précarité alimentaire étudiante !

A cette occasion, leur mentor, Marie-Hélène Meunier, et l'équipe de la Fondation étaient aux côtés de l'association qui met en relation des étudiants dans le besoin et des particuliers **via une plateforme en ligne**. Et si c'était vous le prochain donateur de StudHelp ?



La nouvelle promotion d'Incub'Asso dévoilée !

Bravo à Paradons, Tremplin Jeunesse, GEM l'Avis et StudHelp, et aux collaboratrices et collaborateurs qui accompagneront pendant 3 ans ces 4 jeunes associations au sein de notre incubateur.

Pour en savoir plus, [c'est par ici](#).



Un nouveau dressing pour La Cravate Solidaire !

Le 18 mars, Edward Bouygues, président de la Fondation, a rencontré les équipes de La Cravate Solidaire. L'association est l'un des six grands partenaires de la Fondation et **lutte contre les discriminations à l'embauche et le gaspillage textile**.

En savoir plus

Sarah Alezrah

Déléguée générale de la Fondation

Amélie Vilaine

Responsable de projets Mécénat

Emmanuelle Boudgourd

Responsable de projets Mécénat

Manon Rossi

Alternante - Chargée de projets Mécénat

Anaïs Mangin

Stagiaire - Chargée de projets Mécénat



et via les plateformes

